



Die schwebenden Gärten grüne Fassade über grauer Stadt

Carolin Lotz, Technische Universität Wien

Diese Arbeit beschäftigt sich mit der Problematik von Grün- und Freiflächen in der Stadt, in diesem Fall von Wien.

Wien ist eigentlich eine recht "grüne" Stadt, aber wie mir aufgefallen ist, fehlt es vorallem an privaten Grünflächen.

Ich zeige hier wie man durch eine gezielte Sanierung, die Wohnqualität verbessern kann und wie man es schafft bei einem Bestandsgebäude die Grundrisse so zu modifizieren dass offene Wohnungen entstehen. Desweitern habe ich eine Abspannung entworfen die das Gebäude umhüllt, mehrere Funktionen in sich beherbergt und die den "schwebenden Gärten" ihr besonderes Erscheinungsbild verleiht. Ich zeige welche Funktion und Bedeutung Pflanzen in der Stadt haben. Entstanden ist dabei ein Projekt welches durch sein Erscheinungsbild identitätsstiftend ist für den Ort, ein Projekt dass die graue Stadt einwenig grüner macht!



Mai / Juni 2014

























